
 
Ratsherr Andresen weist auf die Relevanz der in dem Bericht geschilderten Erkenntnisse und 
den sich daraus ggf. ergebenden Handlungsbedarfen hin und appelliert, sich damit intensiv 
zu befassen. 
 
Ratsherr Delfs berichtet von der Vorberatung im Schul-, Kultur- und Sportausschuss. Der 
Ausschuss hat dabei beschlossen, sich im September weiter eingehend mit dem Bericht zu 
befassen und mögliche Konsequenzen zu diskutieren. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


